



Le vidéaste camerounais Steve Fah, connu pour ses vidéos humoristiques et ses conseils de vie, a fait l'acquisition d'un terrain de 1000 m2 aux États-Unis. Situé dans la ville de Mabank, au Texas, ce terrain sera le lieu où il construira sa future maison, qu'il compte mettre en location.

Dans une vidéo publiée sur ses réseaux sociaux, Steve Fah a partagé sa joie et son excitation quant à ce nouvel investissement. Il a également dévoilé son plan de construction et le budget prévu pour ce projet : 350.000 dollars, soit environ 211.237.880 FCFA. L'influenceur et créateur de contenu a expliqué que sa famille serait ses dépendants en cas de problème, insistant sur l'importance de les protéger et de subvenir à leurs besoins.

Profondément reconnaissant, Steve Fah s'est agenouillé pour remercier Dieu de lui avoir permis de réaliser ce rêve. Il a exprimé sa gratitude envers ses fans et ses followers, qui le soutiennent et le poussent à aller de l'avant dans ses projets.